



4 Pièces

203 m²

Réf. 82518690

3 470 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Splendide villa toit haut de gamme, située dans un quartier paisible à seulement 400 mètres du Palais des festivals et à proximité de toutes les commodités. Cette résidence de prestige est en cours de rénovation complète, aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur, avec des finitions de grande qualité. Avec ses 203 mètres carrés, cette villa toit offre trois chambres spacieuses et lumineuses. Le vaste séjour d'angle avec une cuisine équipée est un véritable joyau de cet appartement, avec une triple exposition offrant une vue magnifique sur la mer. La grande terrasse de 105 m² qui entoure le ...

Splendid high-end roof villa, located in a peaceful area just 400 meters from the Palais des Festivals and close to all amenities. This prestigious residence is being completely renovated, both outside and inside, with high quality finishes. With its 203 square meters, this roof villa offers three spacious and bright bedrooms. The large corner living room with an equipped kitchen is a real jewel of this apartment, with a triple exposure offering a magnificent view of the sea. The large terrace of 105 m² that surrounds the living room also allows access to the 3 indoor suites. A staircase leads ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

